



FÜR ALICE

© 2000

Lieber Karl, danke für
Deine lieben Zeiten
Evelyne

Wir sind bewegt von der grossen
Anteilnahme am Tod unserer Mutter

Alice Bermann-Cohn

und möchten uns für die vielen Zeichen
der Verbundenheit bedanken.

Von Herzen danken wir allen, die unserer
Mutter in Freundschaft begegnet sind, sie in
den mitunter schwierigen Jahren ihres Alters
begleiteten, sie mit uns zu Grabe trugen,
in ihrem Andenken wohlthätiger Institutionen
gedachten oder mit lieben Worten ihre
Wertschätzung zum Ausdruck brachten.

Michael und Evelyne Bermann

Schaan, Zürich im März 2000



Aleph ist der erste Buchstabe
des hebräischen Alphabets und
entspricht dem lateinischen A.